

# だんない通信

第80号  
令和2年4月号  
南丹市社会福祉協議会  
小規模多機能ホーム だんない  
(園部町内林町4号54番地)  
0771-68-3939

～だれもが住みよいなじみの場所で暮らし続けられる地域づくりを目指して～



管理者兼ケアマネジャー  
おおた こ  
太田 えり子

開所9年目は、新型コロナウイルス感染症に脅かされる春となりました。今まで経験したことのない事態に直面する毎日ですが、皆様に安心して過ごして頂けるように、検温、手洗い、消毒、マスク、換気に加えて、三密を避けるように工夫しています。緊急事態宣言以降、ご利用者、ご家族の皆様にはご不便をおかけしていますことを申し訳なく思うと同時に、ご理解とご協力賜りますようにお願い申し上げます。当たり前と思っていたことが有難いことだったと気づいた今、本当に大切なことは何かに気づく必要があるのではないでしょうか。思いやりの心、助け合い支えあうこと、一日一日を大切にして、人として、社協職員として気づいたことを実践し、心からありがとうと思える日々を繋いでいきたいと思います。

## 職員紹介



### 4月から着任の職員



介護職員  
にしの のぶや  
西野 伸哉



介護職員  
しのだ あらた  
篠田 新



ケアマネジャー  
やまうち かよこ  
山内 佳代子



介護職員  
うえき みつえ  
植木 弥恵

4月からお世話になります。宜しくお願い致します。



介護職員  
たかや あけみ  
高屋 明美



介護職員  
ほった まさよ  
堀田 昌代



介護職員  
おかもと いくこ  
岡本 郁子



介護職員  
ふかみ まゆみ  
深見 真由美



看護師  
まつき まゆみ  
松木 真由美

職員一丸になり、頑張っていきます。  
宜しくお願いします。



## お花見さんぽ



今年は暖冬だったこともあり、例年よりも早い開花になりました。コロナの影響で外出の機会も限られます  
が、天気の良い時を見計らって、ご近所を散歩しました。だんないの周辺にも綺麗な花が咲き、春の訪れを知らせてくれます。



利用者様の「家族が活けた花をだんないに持つて来て下さいました。ありがとうございます。」

## 買い物 ~コメリ編~



午後から良い天気になったのでコメリへ買い物に行きました。だんないでゆっくりと過ごしている利用者様もおられます  
が、この日はお二人の利用者様と出掛けました。

## 花の寄せ植え



綺麗に咲き  
や~~！

## 目当ての物は どこやろ～

コメリで買った花の苗を早速寄せ植えにしました。土いじりは慣れている様で、簡単にしておられました。完成した鉢植えは玄関前に置いて、だんないに来て頂いている皆様をお出迎えしております。是非、見に来て下さい。



だんないの玄関にパンジーが咲いています。壁の際に、雨にも風にも負ず、これぞ、**根性パンジー**。



## 4月で退職した職員



4年間、大変お世話になりました。だんないに勤務出来たことを大変嬉しく思います。大切な宝物になりました。ありがとうございました。皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りいたします。

中川 菜津子

## ～ご連絡～

新型コロナウイルス感染症の対策の為、検温、消毒、換気や三密の予防、防止に心掛けています。また、利用時間の短縮など利用者様、家族様にご負担をお掛けしますが、宜しくお願い致します。

春、桜の季節が過ぎ春  
先にはチュー・リップや水  
仙等鮮やかな可愛い花  
が咲いています。  
だんないにおきまして  
も、新しい職員一人を迎  
え、新たな気持ちで新年  
度をスタートしました。  
本来なら希望の春とい  
うところですが、新型コ  
ロナウイルスが猛威を振  
るい、ついに緊急事態宣  
言が発令されました。暗  
いニュースが続く毎日で  
すが、だんないに来所頂  
いている間は少しでも安  
心して明るく和やかに  
過ごして頂ける様、職員  
一同笑顔を忘れず心を  
一つにして励んでまいり  
ます。外出自粛要請もあ  
り、今は辛抱の時です。  
長い冬を耐え、咲き出し  
た花の様に力強くこの苦  
境を乗り越えましょう。  
明るい未来を信じて



山内  
佳代子

## 編集後記